



Tolle Stimmung im „Waldblick“

Zwei Jahre musste das Kinderfest in der Kita „Waldblick I“ und „II“ pausieren. Jetzt konnte endlich wieder gefeiert werden, heißt es in einer Pressemitteilung aus der Stadtverwaltung. An zahlreichen Ständen wurde den großen und kleinen Besuchern gezeigt, was die Kreisstadt für Kinder zu bieten hat. So präsentierten sich unter anderem der Dom

und Domschatz, die Stadtbibliothek, das Museum Heineanum, der Tiergarten, das Nordharzer Städtebundtheater, die Buchhandlung Schönherr Junior und die Halberstädter Feuerwehr. Hier zeigt Evelyn Winkelmann vom Heineanum, wie man einen Button selbst herstellt.

Foto: Stadtmarketing Halberstadt